

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 12 de julio de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

Ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara Jaramillo, arribó al aeropuerto "Carlos Concha Torres" para participar en la ceremonia militar por el cambio de mando del comandante entrante y saliente de la #FuerzadeTareaConjuntaEsmeraldas. [Ver más](#)



@DefensaEc

En el Ministerio de Defensa Nacional, el Embajador de Perú acreditado en Ecuador, José Eduardo Zeballos Valle, realizó un saludo protocolar al Grad, Luis Lara Jaramillo, Ministro de Defensa Nacional. [Ver más](#)



@DefensaEc

El Ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara Jaramillo, recibió esta mañana en su despacho la visita de la embajadora de Turquía acreditada en #Ecuador, Başak Yalçın. [Ver más](#)



@DefensaEc

Ecuador y Estados Unidos firmarán memorando de entendimiento para fortalecer la seguridad y la paz. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

¿Conoces las insignias militares?. [Ver más](#)



Ecuador y EE. UU. firmarán el 20 de julio un memorando de entendimiento para fortalecer la seguridad y la paz. El Universo

Con la finalidad de fortalecer las capacidades de las Fuerzas Armadas del Ecuador para combatir las amenazas a la seguridad y la paz, y reafirmar los mecanismos de fomento de la confianza entre las fuerzas militares de Ecuador y los Estados Unidos, el próximo 20 de julio se suscribirá en Washington D. C. un memorando de entendimiento (MOU) para la asistencia al sector defensa del Ecuador. [Ver más](#)
Nota Referente [Expreso](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 12 de julio de 2023

SEGURIDAD Y DEFENSA

Gobierno ofrece una “fuerte intervención” para frenar la violencia en Durán

El ministro del Interior, Juan Zapata, ofreció una intervención “sumamente fuerte” del Estado en el cantón Durán (Guayas), que enfrenta una ola de violencia. Este martes 11 de julio, el presidente Guillermo Lasso se reunió con el alcalde de Durán y la seguridad fue uno de los temas que trataron. [Ver más](#)



Incautan 410 kg de cocaína de un contenedor que transportaba banano. El Universo

En un contenedor que transportaba banano y que tenía como destino uno de los países del continente europeo, agentes de la Unidad Antidrogas de la Policía Nacional incautaron 410 kg de cocaína. [Ver más](#)



Más droga en cajas de banano: esta vez son 400 kilos de cocaína los incautados. Expreso

Más de 400 kilos de cocaína fueron descubiertos en Ecuador dentro de cajas de banano que iban a ser enviadas a Europa por vía marítima, según informó la Policía Nacional a través de sus canales oficiales. [Ver más](#)



A Durán se asignarán 220 policías: ‘Hay que ir a combatir la inseguridad que sabemos que nos lleva ventaja’, dice gobernador Francesco Tabacchi. El Universo

Doscientos veinte policías serán asignados al cantón Durán, cuyo Municipio se encargará de garantizar el hospedaje de los uniformados. [Ver más](#)



Función Judicial en Ecuador: estos son los atentados que ha sufrido desde febrero. Expreso

Durante ese periodo se han emitido al menos cuatro alertas de bomba en unidades judiciales de distintas ciudades del país: Pichincha, Manabí, Imbabura, Los Ríos y Guayas. Una de ellas se dio a inicios de marzo en el Complejo Judicial Norte, ubicado en Quito, donde Policía y el Cuerpo de Bomberos efectuaron la evacuación de las personas al interior del sitio. [Ver más](#)



Jueza dispone que dependencias judiciales de todo el país tengan más resguardo policial. El Telégrafo

Ante los continuos ataques y amenazas en contra de unidades judiciales y funcionarios, que han puesto en riesgo a empleados y usuarios del sistema, varios gremios de jueces, magistrados y servidores judiciales interpusieron una medida cautelar en contra del ministro del Interior, Juan Zapata, y del comandante de la Policía Nacional, Fausto Salinas, para que se refuerce la seguridad de las dependencias. [Ver más](#) Nota Referente [Primicias](#)



Autoridades analizan medidas de seguridad para el Sistema de Justicia. El Telégrafo

Tras el último ataque con explosivos en Portoviejo, Manabí, a una Unidad Judicial que dejó tres personas heridas, las autoridades de justicia se reunieron este lunes, 10 de julio de 2023, para analizar medidas. El objetivo es coordinar acciones de seguridad integral para los usuarios y servidores. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 12 de julio de 2023

Marino ecuatoriano sorprende a su hijo en su cumpleaños. El Telégrafo

Una muy emotiva historia se compartió en redes sociales y ha cautivado a los usuarios de la red social Twitter por el gesto de un padre a su hijo. En un video se puede observar como un hombre sorprendió a su pequeño en su cumpleaños. [Ver más](#)



Gobierno y Alcaldía fortalecerán seguridad en Guayaquil. El Telégrafo

El presidente Guillermo Lasso y el alcalde de Guayaquil, Aquiles Alvarez, mantuvieron este martes, 11 de julio de 2023, una reunión para fortalecer la cooperación con temas de la ciudad. El encuentro tuvo lugar en las instalaciones de la Gobernación del Guayas. [Ver más](#)



Ruptura de acuerdo entre bandas desató la violencia en Durán. Primicias

El asesinato de un familiar del cabecilla de los Latin Kings provocó el recrudecimiento de las muertes violetas en Durán. La Policía despliega plan operativo de contención y se anuncia el retorno de Fuerza de Tarea Conjunta. [Ver más](#)



¿Empezó el fenómeno de El Niño en Ecuador? Esto dicen las autoridades

Por su parte, el Instituto Nacional de Meteorología e Hidrología (INAMHI) alertó sobre presencia de lluvias **con tormentas y ráfagas**. EXPRESO intentó conversar con la entidad, pero por temas de agenda no hubo respuesta. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Es el estado moral, individual y colectivo, que caracteriza a los miembros de @FFAAECUADOR, constituye el impulso que determina a una persona la vocación de soldado para servir a la Patria. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Con la participación del Grad. Nelson Proaño, jefe del CC.FF.AA y autoridades militares se realizó la capacitación a nivel directivo "Project Management Institute" (PMI) que permitirá fortalecer la gestión de proyectos, la capacitación fue impartida por parte de @ESPEU. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

En el Distrito Portete de la ciudad de #Guayaquil, dos sujetos fueron aprehendidos al tener en su poder 1 arma de fuego, 3 alimentadoras, 35 municiones cal. 9 mm, 2 radio Motorola, 5 sobre de sustancias sujetas a fiscalización y 5 celulares para fines de investigación. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 12 de julio de 2023

@EjercitoECU

En #Esmeraldas el @EjércitoECU intensifica operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en #Atacames, #Quinindé y #SanLorenzo, sectores con mayor índice delincriminal. Así combatimos a la delincuencia y proporcionamos seguridad al país. 🇪🇨. [Ver más](#)



@EjercitoECU

En #ElOro - #CamiloPonceEnríquez el @EjércitoECU. aprehendió a un ciudadano por tenencia ilegal de armas, en su poder se encontró. [Ver más](#)



@EjercitoECU

Te invitamos a escuchar nuestro programa radial Identidad Militar todos los Miércoles a las 15:00. [Ver más](#)



@armada_ecuador

La Armada del Ecuador informa que en coordinación con botes de cabotaje del sector actuaron ante la emergencia reportada en la embarcación 'NEMO 2'. [Ver más](#)



@FuerzaAereaEc

Las @FFAAECUADOR a través de la Compañía de Infantería Sucumbíos intensifica las operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en los sectores aledaños a la Refinería de #Esmeraldas, a fin de precautelar la seguridad de la población. [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

Invertimos en entidades con calificación AA y AAA; nuestras operaciones son controladas permanentemente por la Superintendencia de Bancos y la Contraloría General del Estado. 📍 Conoce las inversiones a junio de 2023. [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

El #Issfa cubre el tratamiento de enfermedades crónicas, catastróficas, raras y huérfanas de acuerdo con la clasificación vigente del Ministerio de Salud. [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

Conoce nuestras agencias a nivel nacional → <https://bit.ly/3U2CHFz>. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 12 de julio de 2023

<p>@ISSFA_ECUADOR La acción protectora del #Issfa, no solamente cubre los riesgos futuros, sino que abarca todos los eventos asociados a la carrera militar. Ver más</p>	
<p>Gobierno cerró la puerta a desclasificar documentos en el caso de los tres periodistas asesinados en la frontera. La Hora Tras cumplirse cinco años del secuestro y asesinato del equipo periodístico de diario El Comercio en la frontera entre Colombia y Ecuador, la esperanza de tener nuevos insumos para alcanzar la Justicia por parte de los familiares, todavía deberá aguardar. Ver más</p>	
<p>Juez ordena no devolver cuentas ni bienes a Daniel Salcedo. La República Tras acoger los fundamentos expuestos por la Procuraduría General Estado (PGE), el magistrado de la Unidad Judicial Penal del cantón Quevedo, provincia de Los Ríos, dio a conocer su decisión este martes 11 de julio. Ver más</p>	
<p>Medellín le dice no al “narcoturismo” y derriba la casa de Pablo Escobar. Primicias La antigua casa del narcotraficante Pablo Escobar se había convertido en el centro del "narcoturismo" en Colombia. Tras un conflicto legal, la Alcaldía de Medellín pudo demoler la edificación. Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>Ausencia de un defensor obliga a postergar el anuncio de la apelación por el 30S. Expreso El abogado del familiar de una de las víctimas de la revuelta policial del 30 de septiembre de 2010 fue multado con un salario por no conectarse a una audiencia virtual dispuesta para las 09:00 de este martes 11 de julio. Ver más</p>	
<p>‘Ojalá tengan pruebas de esta gravísima acusación’, dijo Rafael Correa acerca del informe sobre el asesinato del general Gabela. El Universo El presidente de la República, Rafael Correa, reaccionó la noche del martes a la publicación de la reconstrucción del tercer informe sobre el asesinato del general Jorge Gabela, documento denominado como tercer producto. Ver más</p>	
<p>‘En el caso Gabela no habrá Justicia, solo verdad’: Patricia Ochoa. La Hora Tuvieron que pasar 13 años para que la familia del excomandante de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE), general Jorge Gabela, conociera los nombres de los presuntos responsables intelectuales de su asesinato. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 12 de julio de 2023

Alias «Francis» sería autor material del crimen al general Gabela, dice perito Meza. La República

El informe del tercer producto pudo ser reconstruido, dijo Meza. El perito hizo alusión al segundo producto donde se descartó el móvil del crimen como delincuencia organizada, y en el tercer producto se reconstruye a los integrantes que participaron en el crimen del general Gabela. [Ver más](#)



Caso Gabela: Roberto Meza entrega tercer producto. La República

Este 11 de julio de 2023, se realizará la entrega oficial del tercer producto, elaborado por el perito argentino Roberto Meza, sobre el caso Gabela, es decir, del asesinato del excomandante de la Fuerza Aérea, Jorge Gabela, a la viuda Patricia Ochoa y a la Defensoría del Pueblo. [Ver más](#)



Perito Meza: Un general de la FAE habría pagado para asesinar a Gabela. Primicias

El tercer producto del informe del perito Roberto Meza concluye que los posibles autores intelectuales del crimen de Jorge Gabela fueron los generales Alonso Espinosa y Rodrigo Bohórquez. [Ver más](#)



Caso Gabela: oficiales (r) de la FAE y correístas, involucrados. Expreso

No hay plazo que no se cumpla. El perito argentino Roberto Meza concluyó antes de los 90 días que había solicitado la reconstrucción del tercer producto sobre el asesinato del general Jorge Gabela, excomandante de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE) ocurrido en diciembre de 2010. [Ver más](#)



Caso Gabela: Se revela la identidad de presuntos asesino y autores intelectuales. Expreso

A las 18:30 de este martes 11 de julio se hizo la entrega del tan esperado tercer producto reconstruido sobre la muerte del general Jorge Gabela. [Ver más](#)



Perito que investiga asesinato de Gabela apunta a dos generales de la FAE. La República

El perito argentino Roberto Meza presentó este martes en Quito una investigación que reconstruyó la parte desaparecida de un informe judicial sobre el asesinato en 2010 del general de la Fuerza Aérea Jorge Gabela y apuntó sus sospechas a dos exmandos militares, a quienes acusó como posibles autores intelectuales. [Ver más](#)



Reconstrucción del tercer informe sobre el caso Gabela se entregó este martes en el Cordicom. El Universo

La reconstrucción del tercer informe sobre el asesinato del general Jorge Gabela fue entregada la tarde de este martes, 11 de julio de 2023, en las instalaciones del Consejo de Regulación, Desarrollo y Promoción de la Información y Comunicación (Cordicom), en la ciudad de Quito. [Ver más](#)



Tercer informe señala a los generales Alonso Espinosa y Rodrigo Bohórquez como posibles autores intelectuales del asesinato de Jorge Gabela. El Universo

La reconstrucción del tercer informe sobre el asesinato del general Jorge Gabela fue entregada la tarde de este martes, 11 de julio de 2023, en las instalaciones del Consejo de Regulación, Desarrollo y Promoción de la Información y Comunicación (Cordicom), en la ciudad de Quito. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 12 de julio de 2023

Ecuador firmará acuerdo de entendimiento con la Unión Europea la próxima semana. El Telégrafo

El ministro de Relaciones Exteriores, Gustavo Manrique, confirmó que dentro de la próxima semana Ecuador firmará un acuerdo de entendimiento con la Unión Europea. El funcionario confirmó la noticia este martes, 11 de julio de 2023, en entrevista con La Posta. [Ver más](#)



Presidente anuncia el mejoramiento y fortalecimiento de 588 centros de salud en todo Ecuador. El Telégrafo

El presidente Guillermo Lasso anunció el mejoramiento y fortalecimiento de 588 centros de salud a nivel nacional, que fueron intervenidos con el objetivo de priorizar y mejorar la atención principalmente a mujeres embarazadas y niñas y niños, para prevenir y reducir la desnutrición crónica infantil (DCI). [Ver más](#)



Ecuador, entre los 10 peores países para los trabajadores, según organismo sindical. Expreso

En 2023, Ecuador está entre los 10 peores países para los trabajadores junto a Bangladesh, Belarús, Ecuador, Egipto, Eswatini, Filipinas, Guatemala, Myanmar, Túnez y Turquía, según el Índice Global de los Derechos de la Confederación Sindical Internacional (CSI), que se divulgó este 10 de julio de 2023. [Ver más](#)



Banco del Pacífico sumó utilidades de \$ 65,3 millones en el primer semestre de 2023. Expreso

Banco del Pacífico alcanzó una utilidad neta en junio 2023 de 12,7 millones de dólares, lo que supone una utilidad acumulada en el primer semestre del año de 65,3 millones de dólares, informó este 11 de julio de 2023 la entidad financiera. [Ver más](#)



El Gobierno prepara la licitación de los bloques petroleros 16 y 67. Expreso

El Gobierno anunció la intención de sacar a licitación los bloques petroleros 16 y 67, dos yacimientos que fueron asumidos temporalmente a inicios de año por la estatal Petroecuador y que se encuentran en el Parque Nacional Yasuní, luego de que el Ejecutivo decidiese no negociar la continuidad de la empresa privada que los operaba. [Ver más](#)



Alistan licitación de los bloques 16 y 67, mientras producción cae. Primicias

El Ministerio de Energía anunció, a través de sus redes sociales, que está finalizando los detalles para la licitación de los bloques petroleros 16 y 67, ubicados en la Amazonía ecuatoriana. [Ver más](#)



Guillermo Lasso anuncia traspaso de parques Forestal y Samanes a Guayaquil. Primicias

El presidente Guillermo Lasso y el alcalde de Guayaquil, Aquiles Alvarez, mantuvieron una reunión de trabajo en Guayaquil. El Gobierno espera ponerse al día con los recursos adeudados a la ciudad hasta agosto. [Ver más](#)



Nuevos precios para las gasolinas rigen desde el miércoles, 12 de julio de 2023. El Telégrafo

Desde las 00:00 de este miércoles, 12 de julio de 2023, regirán nuevos precios para las gasolinas Súper Premium 95 y EcoPlus 89 en las estaciones de Petroecuador y sus afiliadas. La información se difundió este martes, 11 de julio. [Ver más](#) Nota Referente [El Universo Primicias](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 12 de julio de 2023

Formas de contagio y síntomas más comunes del síndrome de Guillain Barré. Primicias

El inesperado incremento de casos del denominado síndrome de Guillain Barré en Perú provocó que el Ministerio de Salud declare la emergencia sanitaria en ese país, el domingo 9 de julio de 2023. [Ver más](#)



El petróleo WTI sube hasta 73,30 dólares el barril. La República

A las 9.00 hora local (13.00 GMT), los contratos de futuros del WTI para entrega en agosto sumaban 0,31 dólares con **respecto al cierre** de la jornada previa. [Ver más](#)



Los candidatos difunden sus propias encuestas para captar más votos. Primicias

Falta poco más de un mes para ir a las urnas y escoger a nuevo presidente y asambleístas. En este escenario, en redes sociales proliferan una serie de encuestas que dan como ganador a uno u otro candidato en las próximas elecciones. [Ver más](#)



OPINIÓN

El gran riesgo de ignorar la minería. La Hora

La oportunidad de incorporar a nuestra economía un sector minero moderno, profesional y responsable se nos está escabullendo. El comportamiento errático de la clase política, la fricción entre grupos de poder y la permanente convulsión espantan a los principales y más competentes inversionistas globales. Nuestra incapacidad de llegar a consensos nos obliga a renunciar al único rubro que, objetivamente, puede significar crecimiento económico a mediano plazo y a desaprovechar un momento histórico de demanda de minerales en el mercado mundial. [Ver más](#)



Sin código de ética, sin memoria, sin chalecos. José Alvear. La Hora

Podrá el futuro expresidente, Guillermo Lasso, pintar los hechos del color que quiera, explicarlos en el tono y lenguaje que prefiera, pero lo cierto es que resultó ser el Gobierno de los escándalos y de los actos de corrupción. [Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

Caso General Gabela entrega tercer informe perito Meza. Ecuavida - Teleamazonas



Caso Isspól. Ecuavisa - Teleamazonas



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 12 de julio de 2023

<p>Asignación de 220 Policías asignados a Durán. Ecuavisa</p>	
<p>Entrevista al perito Roberta Meza. Ecuavisa</p>	
<p>Brigada de Fuerzas Especiales N. 9 inauguró grupo especial ante una erupción del Cotopaxi Teleamazonas 11-julio-2023</p>	
<p>Presidente Lasso se reunió con Alcalde de Guayaquil. Mención FF.AA. TC 11-julio-2023</p>	
<p>Presidente, agenda en Guayaquil. Mención FF.AA. Teleamazonas. 11-julio-2023</p>	
<p>Operaciones militares en Esmeraldas. Teleamazonas. 11-julio-2023</p>	
<p>El presidente Lasso firmó un Decreto para mujeres privadas de libertad – OromarTV 11-julio-2023 El presidente de la República Guillermo Lasso, firmó un decreto con el que indultó a mujeres encarceladas que viven en situación de vulnerabilidad. Para ello deberán cumplir con ciertos requisitos. Ver más</p>	
<p>Vía Muisne - Esmeraldas destruida – OromarTV 11-julio-2023 Moradores de Muisne, en Esmeraldas aseguran estar en completo abandono en seguridad y vialidad. En el siguiente clip que nos hacen llegar hasta nuestra sala de redacción se logra apreciar el mal estado en que se encuentra la vía. Ver más</p>	